

## acqua alta 2014 hat begonnen

18.11.2014



In Essen hat am Dienstag (18.11) die Fachmesse mit begleitendem Kongress acqua alta 2014 begonnen. Das Top-Thema der zweitägigen Veranstaltung lautet Hochwasserschutz. Die acqua alta richtet sich an Behörden, die Politik, Wissenschaft, Architekten, Ingenieure und auch an Endverbraucher.

### **Anmoderation:**

In Essen hat am Dienstag (18.11) die Fachmesse mit begleitendem Kongress acqua alta 2014 begonnen. Das Top-Thema der zweitägigen Veranstaltung lautet Hochwasserschutz. Die acqua alta richtet sich an Behörden, die Politik, Wissenschaft, Architekten, Ingenieure und auch an Endverbraucher.

Zunehmende Starkregenereignisse, Sturmfluten oder der ansteigende Meeresspiegel: Hochwasserschutz muss sein, denn und da sind sich die renommierten Kongressexperten sicher: die Probleme, die der Klimawandel mit sich bringt, werden stärker. Doch nicht nur Städte, Kommunen und Länder müssen tätig werden, der Bürger selbst hat ebenfalls eine hohe Verantwortung für den Eigenschutz. Und hier zeigen im Foyer der Messe Essen Verbände und Unternehmen, was man präventiv tun kann. Angefangen vom Hochwasserpass, bis hin zu Mobillösungen oder Absicherungen für Türen und Fenster. Die acqua alta ist an beiden Veranstaltungstagen von 9 bis 17 Uhr geöffnet.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Essen